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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

J'AI CONSOMMÉ DE LA KETAMINE

  Par Profil supprimé Posté le 14/08/2018 à 19h42

Jai conssome régulièrement la ketamine est mnt safais 4mois jais aretter j'ai un grand problème je suis engoisse stressée déprimé j'ai le
vertige joivoi comme des flash je sui partir chez le medcain plusieur fois j'ai fait des prise de song scaner ya rien mais pourtant je soufre
jais trop peur est j'ai besoin d'aide svp
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